

Biene auf Heimaturlaub

Heike Kloss erweitert derzeit das »Sabai«

Von Alexandra Alt

Oberndorf. »Päckchen für eine Frau Kloss!« Ein Lieferant betritt das thailändische Restaurant Sabai in der Oberndorfer Hauptstraße. »Gibt es hier eine Frau Kloss?« »Sogar zwei«, lacht Oberndorfs berühmteste Blondine und strahlt den Mann vom Paketdienst an.

Heike Kloss ist auf Heimatbesuch. Die 42-jährige Schauspielerin hat vor wenigen Wochen ihr zweites Kind zur Welt gebracht, ein Töchter-

chen namens Marla. Und weil die aktive Powerfrau nur ungern die Hände in den Schoß legt, nutzt sie die theaterfreie Zeit, um im Untergeschoss des gemeinsam mit Mutter Waltraud betriebenen Restaurants eine Food- und Cocktailbar einzurichten. Die ist auch schon fast fertig, »nur der Feinschliff fehlt noch«.

Ihr Händchen fürs Einrichten bewies die Schauspielerin bereits vor zwei Jahren, als sie das thailändische Spezialitätenrestaurant »Sabai« dekorierte. Schließlich absolvierte

Trotz Babypause fleißig: Heike Kloss ist kurz nach der Geburt von Töchterchen Marla derzeit dabei, im »Sabai« eine Cocktailbar einzurichten.

Foto: Alt

Kloss, quasi nebenher, ein entsprechendes Innenarchitektur- und Raumdesignstudium. Die als Biene aus der

Sitcom »Alles Atze« bekannte Kloss gefällt sich in der Rolle der Gastgeberin. »Deshalb möchte ich ab September ein-

mal im Monat für eine Woche nach Oberndorf kommen«, verspricht sie. Die Gäste wird's freuen.

